
 
 

 

 

 

 

 

 Interrogazione n. 592 

presentata in data 3 novembre 2022 

a iniziativa  dei Consiglieri Mastrovincenzo, Mangialardi, Bora, Biancani, Carancini, Casini, 

Cesetti, Vitri 

 Situazione RSA Ospedale di comunità di Sassoferrato 

a risposta immediata 

 

 

Premesso che 
 
- il 30 ottobre u.s. si è appreso dalla stampa che nella RSA e nel reparto delle Cure intermedie 

dell’Ospedale di Comunità di Sassoferrato sono risultati positivi al Covid ben 11 pazienti, 4 
infermieri, 3 operatori sociosanitari; 

 
- il contagio, in particolare degli operatori sanitari,  ha aggravato ulteriormente una situazione 

già molto critica in termini organizzativi per mancanza di personale nei reparti della suddette 
strutture; 

 
- proprio a causa della carenza di personale, nei mesi scorsi è stato anche dimezzato il numero 

dei posti letto nella RSA; 
 
 
Considerato che 
 
- la RSA e il reparto delle cure intermedie rappresentano singolarmente le uniche strutture pre-

senti nel Distretto di Fabriano per tale tipologia di setting assistenziale; 
 

- anche il Sindaco di Sassoferrato aveva evidenziato a maggio scorso, con apposita lettera in-
dirizzata tra gli altri anche all’’Assessore regionale alla Sanità e alla Direzione dell’ASUR, le 
criticità sopra riportate; 

 
- alla lettera del Sindaco aveva risposto il Direttore di Area Vasta 2, assicurando l’impegno per 

riportare a 20 il numero dei posti letto disponibili nella RSA, verificando tutte le opzioni orga-
nizzative possibili; 

 

I sottoscritti Consiglieri regionali 

 

INTERROGANO 

 

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere 
 
quali interventi si intende porre in essere per potenziare il numero degli operatori sanitari nella 
RSA e nel reparto delle cure intermedie, anche con l’obiettivo di ripristinare il numero precedente 
di posti letto e di far fronte con più efficacia alle situazioni “emergenziali” come quelle vissute in 
questi giorni. 
 


